

OJITO DE LA SOTA CON USAR A NUESTROS HIJOS PARA TU MISERABLE PROPAGANDA

Creo que con la intención de formar un partido o un bloque para un partido, el gobernador de Córdoba, José Manuel de la Sota se va a juntar con Moyano, Cariglino, el "Momo" Venegas, Rodríguez Saa, De Narváez, la hija de Rucci, Graciela Camaño, Amadeo y otros. Como ven, la creme de la creme. Las Madres de Plaza de Mayo, y en nombre de todas las que conformamos esta Asociación, le pedimos a De la Sota que no utilice a nuestros hijos, esos maravillosos revolucionarios que lucharon no sólo por el boleto estudiantil, "La Noche de los Lápices", sino por un país mejor, más justo y soberano, no justamente el país que quiere Moyano y De la Sota, que los está utilizando para su propaganda política.

De la Sota, acordate cuando nos dijiste a las Madres que no habíamos cuidado a los hijos. Sí que los cuidamos y les enseñamos bien, y hoy, junto con los pibes de "La Noche de los Lápices", que son también nuestros hijos, estamos haciendo la patria que ellos querían junto a Cristina, avanzando en el proyecto nacional y popular, no justamente esa patria que pretenden armar ustedes con la creme de la creme de la derecha más recalcitrante, la que enfrentó y denunció a nuestros hijos, y la que dijo que ellos eran "terroristas".

Alguna vez también alguno de ustedes dijo que nosotros éramos "las Madres de los terroristas". En buena hora que ustedes crean que nuestros hijos eran terroristas y nosotros las Madres de los terroristas. Estamos orgullosas de tener hijos revolucionarios. Pero ojito con usarlos a ellos para hacer tu miserable propaganda política.